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A semana do governo do RS



O governador em exercício Gabriel
Souza inaugurou, na sexta-feira
(12/4), mais uma Sala das
Margaridas, junto à Delegacia de
Gramado. O espaço é um lugar de
acolhimento humanizado às
mulheres em situação de
violência e reforça o compromisso
do Estado em oferecer a elas
proteção e apoio.

A Sala das Margaridas é um
ambiente que garante a
privacidade das vítimas, para que
se sintam acolhidas e seguras ao
fazer as denúncias e encorajadas a
solicitar medidas protetivas de
urgência e encaminhamentos
previstos na legislação. 

12/4SEGURANÇA PÚBLICA

82ª Sala das
Margaridas 
é inaugurada 
em Gramado
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No Vale do Taquari, o governo do
Estado inaugurou, no sábado (13/4),
o trecho de 7,7 quilômetros da
ligação asfáltica regional entre
Arroio do Meio e Capitão, na ERS-
482. O trecho do acesso a Capitão,
de 5,5 quilômetros, já havia sido
entregue em março. No total, a
obra recebeu investimento de mais
de R$ 22 milhões, em uma parceria
do Estado com as duas
prefeituras.

Nos últimos três anos, o Estado
investiu mais de R$ 200 milhões
nas rodovias do Vale do Taquari,
em acessos municipais, ligações
regionais e na manutenção e
conservação das estradas.

13/4ESTRADAS

Estado entrega
trecho asfáltico
no Vale do
Taquari
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Sob liderança do governador
Eduardo Leite, começou, no
domingo (14/4), a missão oficial do
governo gaúcho à Itália e à
Alemanha. A primeira atividade da
comitiva, formada por secretários
de Estado e deputados, foi a
inauguração do estande do RS na
Vinitaly, a maior exposição de
vinhos do mundo, que ocorre em
Verona, na Itália. O desenlace da
fita do espaço foi feito por Leite, que
celebrou a presença das vinícolas
gaúchas no evento.

O local servirá para promoção do
setor vitivinícola e do enoturismo.
O RS é atualmente o maior
produtor de uva, sucos de uva,
vinhos e espumantes do Brasil. 

14/4MISSÃO À EUROPA

Com estande
próprio, RS
marca presença
na feira Vinitaly 
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Na sequência da missão
internacional iniciada no domingo
(14/4), em Verona, o governador
Eduardo Leite se reuniu, na
segunda-feira (15/4), com o
presidente da região do Vêneto,
Luca Zaia. O encontro na Itália
discutiu uma aproximação ainda
maior com a região, que já tem um
Protocolo de Irmandade assinado
com o RS devido à proximidade
cultural com o Estado.

A imigração italiana para o Rio
Grande do Sul, que completará 150
anos em 2025, teve maciça
presença de pessoas do Vêneto,
considerada a principal região de
procedência dos imigrantes
italianos no Estado.

15/4MISSÃO À EUROPA

Reunião com
presidente do
Vêneto discute
parceria
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Desenvolvido pela Secretaria de
Comunicação (Secom), o Manual
de Boas Práticas em Redes Sociais
foi entregue, na segunda-feira
(15/4), aos coordenadores de
Comunicação, em reunião no Caff. 

O documento orienta a produção
de conteúdo e a gestão das
contas institucionais do governo e
de secretarias, órgãos e instituições
vinculadas. O manual é considerado
um marco na comunicação
pública do Estado, sendo o
primeiro documento produzido
pelo Executivo estadual com o
objetivo de nortear a comunicação
institucional nas plataformas
digitais.

15/4COMUNICAÇÃO

Manual de Boas
Práticas em
Redes Sociais é
distribuído 
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Após o Dia D de vacinação contra
a gripe (influenza) realizado no
sábado (13/4), o Rio Grande do Sul
chegou a 24% de cobertura dos
grupos prioritários. O índice
representa a maior adesão no país.
Cerca de 930 mil doses já foram
aplicadas até o momento. Dessas, a
estimativa da Secretaria da Saúde é
que 167 mil tenham sido aplicadas
no sábado, data de abertura
extraordinária das unidades de
vacinação no Estado.

Iniciada em 25 de março, a meta da
campanha é chegar a 90% da
cobertura até o término da
estratégia, em 31 de maio. A
vacinação é direcionada aos
públicos elegíveis.

15/4DIA D CONTRA A GRIPE

Estado avança
na vacinação e
lidera ranking
nacional
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A Corregedoria-Geral de Justiça e a
Secretaria de Justiça, Cidadania e
Direitos Humanos iniciaram o
processo para registro de
documentações básicas dos
indígenas da aldeia Kaingang, em
Porto Alegre. A campanha foi
apresentada na segunda-feira (15/4)
e foi realizado um pré-registro dos
interessados. Na sexta (19/4), uma
equipe especializada esteve no local
para dar andamento às solicitações.

Entre os principais pedidos para
registros de documentações
básicas estão: a segunda via da
certidão de nascimento, a certidão
de casamento e a carteira de
identidade. 

15/4ALDEIA KAINGANG

Iniciado
processo para
registro de
documentos
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A pauta da renegociação da dívida
com a União foi retomada na
segunda-feira (15/4), em reunião do
governador em exercício Gabriel
Souza com o presidente do Senado,
Rodrigo Pacheco, e os
governadores de São Paulo, Rio de
Janeiro, Minas Gerais e Goiás. 

No encontro, Gabriel reforçou a
relevância do tema para a
sustentabilidade das contas
públicas do Estado e a necessidade
de avançar na discussão sobre uma
proposta de redução dos encargos
do passivo. Ele destacou ainda que
o projeto deve estar alinhado com
as peculiaridades fiscais e
econômicas de cada ente
subnacional. 

15/4DÍVIDA COM A UNIÃO

Gabriel reforça
necessidade de
avançar na
renegociação
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O governo do Estado, por meio da
Secretaria do Meio Ambiente e
Infraestrutura, lançou, na segunda-
feira (15/4), o Painel de Geração
Distribuída de Energia Solar
Fotovoltaica no Rio Grande do Sul.

Na plataforma, é possível acessar
um mapa interativo que informa
qual a potência instalada de cada
município gaúcho, discriminando-a
conforme o porte das respectivas
regiões. Conforme a Aneel, a
energia solar é a segunda fonte em
capacidade instalada no Estado,
cerca de 3GW, ficando atrás
somente da energia produzida pela
força da água. 

15/4MEIO AMBIENTE

Ferramenta
reúne dados
sobre energia
solar
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O governador em exercício Gabriel
Souza cumpriu uma série de
agendas em Brasília, na segunda-
feira (15/4), para buscar o avanço de
projetos prioritários, especialmente
a captação de fundos
internacionais e o
desenvolvimento logístico. Ele
esteve no Ministério do
Planejamento, Orçamento e Gestão
com a ministra Simone Tebet. 

A pavimentação da
Transcampesina, rodovia que
interliga munícipios como Herval,
Hulha Negra e Aceguá, foi uma das
pautas tratadas na reunião. Gabriel
dialogou também sobre a ponte
binacional Porto Soberbo (Brasil) e
El Soberbio (Argentina)

15/4BRASÍLIA

Gabriel defende
projetos
estratégicos
para o Estado
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A Ouvidoria-Geral do Estado (OGE)
divulgou, na segunda-feira (15/4),
um relatório com as realizações e
os números de 2023. A
apresentação ocorreu na abertura
de nova edição do curso de
qualificação de servidores
públicos que atuam nos canais
utilizados pela população para
encaminhar demandas.

Conforme o Relatório Anual de
Gestão, no ano passado, o total de
demandas pelo Canal
Manifestações chegou a 10.399 –
média diária de 867. Como
comparação, houve crescimento
de 13,5% em relação a 2022,
quando chegaram 8.992
solicitações.

15/4OUVIDORIA-GERAL

Relatório com
realizações e
dados de 2023 é
apresentado
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Um Estado de economia pujante,
inovador, com capital humano
qualificado e aberto ao setor
privado. A partir dessas e de outras
características, o governador
Eduardo Leite apresentou as
potencialidades do Rio Grande do
Sul a investidores italianos na
terça-feira (16/4), em Roma. 

Leite se reuniu na Embaixada do
Brasil na Itália com representantes
da Sace (agência pública de
fomento), da Simest (agência
privada do setor financeiro) e do
Intesa Sanpaolo (banco privado).
Foram destacados projetos de
infraestrutura, saneamento
básico, mobilidade, segurança,
lazer e em áreas sociais.

16/4MISSÃO À EUROPA

Leite apresenta
potencialidades
do RS a
investidores
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A comitiva do governo em missão
oficial na Europa se reuniu, na
terça-feira (16/4), com
representantes da agência
especializada da Organização das
Nações Unidas (ONU) para a
Alimentação e a Agricultura (FAO).
O objetivo foi discutir uma possível
parceria para apoio técnico do
órgão ao governo na elaboração de
um plano estratégico voltado à
produção de alimentos no Rio
Grande do Sul. 

O planejamento seria focado em
sustentabilidade ambiental e
resiliência climática na agricultura
gaúcha, à luz das mudanças no
clima. A FAO daria suporte com
especialistas e consultores na área.

16/4AGRICULTURA

Em missão,
Estado articula
apoio de agência
da ONU
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Em reunião com a direção da ITA
Airways, na terça-feira (16/4), o
governador Eduardo Leite e a
comitiva gaúcha em missão oficial
reforçaram à companhia o
interesse do RS em viabilizar um
voo direto entre o Estado e a
Itália. A reunião foi realizada na
sede da ITA, em Roma. Leite
destacou que o RS tem diversas
condições que favorecem a
criação dessa nova rota, como a
localização geográfica.

Leite também ressaltou que o
Estado tem uma política de
incentivo à aviação, com redução
de impostos sobre o querosene e
o maior número de voos regionais
entre os Estados brasileiros. 

16/4MISSÃO À EUROPA

Interesse do RS
por voo direto à
Itália é pauta de
reunião 
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O governador Eduardo Leite
convidou o Papa Francisco para
visitar o Rio Grande do Sul em
2026, como parte das
comemorações dos 400 anos da
chegada das missões jesuíticas ao
Estado. Francisco é o primeiro
sumo pontífice jesuíta. O convite foi
feito na quarta-feira (17/4), no
Vaticano, durante audiência geral.

Na conversa, Leite presenteou
Francisco com uma escultura das
ruínas de São Miguel das Missões,
além de camisas do Grêmio, do
Internacional e do Brasil de Pelotas.
A peça entregue ao Papa foi
esculpida por Regesmar Martins,
conhecido como Diri Martins, que
doou a escultura para o Estado. 

17/4VATICANO

Governador
convida Papa
para visitar o 
RS em 2026
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Durante o processo de troca de
gestão do Hospital Tramandaí, o
Hospital Santa Luzia, em Capão da
Canoa, dará retaguarda
assistencial ao Estado, absorvendo,
em caso de necessidade, parte dos
pacientes de obstetrícia,
traumatologia e cuidado clínico. O
apoio foi acertado durante reunião,
na quarta-feira (17/4), entre
representantes do Estado e da
Associação Educadora São Carlos,
que administra o Hospital Santa
Luzia.

A retaguarda permitirá mais
tranquilidade no processo de troca
de gestão e a manutenção dos
serviços prestados, sem prejudicar
os atendimentos à população. 

17/4HOSPITAL TRAMANDAÍ

Plano de
contingência
dará apoio para
instituição 
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Agroindústrias familiares poderão
se inscrever, entre 22 de abril e 13
de maio, para garantir espaço na
Feira da Agricultura Familiar da
47ª Expointer. Neste ano, o evento
ocorre de 24 de agosto a 1º de
setembro, no Parque de Exposições
Assis Brasil, em Esteio.

A novidade para a próxima edição
da Expointer é a ampliação da
capacidade do Pavilhão da
Agricultura Familiar (PAF). Serão
418 estandes, 80 a mais do que na
edição anterior, que recebeu 372
expositores, de 174 municípios,
distribuídos em 338 estandes. Será
a 26ª edição do PAF na Expointer.

17/4EXPOINTER

Agricultura
Familiar terá
acréscimo de 
80 estandes
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O governo do Estado enviou, na
quarta-feira (17/4), para a Central de
Licitações do Estado do Rio Grande
do Sul (Celic) o edital em regime de
contratação integrada (RCI) da
nova ponte que ligará São
Valentim do Sul a Santa Tereza, na
ERS-431, na Serra. A obra deverá
custar R$ 31,3 milhões, sendo R$
24,4 milhões do governo federal e
R$ 6,9 milhões de contrapartida do
Estado.

A nova ponte terá 320 metros, 51
metros a mais do que a estrutura
anterior, que foi levada pelas
chuvas de setembro de 2023. Além
disso, a largura e a capacidade de
carga também serão maiores.

17/4ESTRADAS

Projeto de nova
ponte na Serra
Gaúcha é
encaminhado

https://estado.rs.gov.br/governo-encaminha-projeto-de-nova-ponte-entre-santa-tereza-e-sao-valentim-do-sul-para-inicio-do-processo-de-licitacao
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O governo do Estado, por meio da
Secretaria de Desenvolvimento
Social (Sedes), firmou termos de
compromisso com 14 entidades
gaúchas para a execução de
projetos por meio do programa
Pró-Social. 

As cerimônias de assinatura
ocorreram na terça-feira (16/4) e na
quarta-feira (17/4), em Porto Alegre.
Serão investidos mais de R$ 1,5
milhão em incentivo fiscal do
Imposto sobre Circulação de
Mercadorias e de Serviços (ICMS)
para empresas parceiras no
financiamento de projetos sociais.

17/4PRÓ-SOCIAL

Entidades
recebem mais de
R$ 1,5 milhão em
recursos

https://estado.rs.gov.br/entidades-recebem-mais-de-r-1-5-milhao-em-recursos-por-meio-do-programa-pro-social
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Na semana das comemorações do
Dia dos Povos Indígenas, o Estado
anunciou, por meio da Secretaria da
Educação (Seduc), que
disponibilizará sinal de wi-fi para
100% das escolas indígenas do RS.
Com o processo licitatório em fase
final, a implementação das redes
está prevista para o mês de junho,
com prazo de conclusão até o final
do ano.

O projeto também prevê a
instalação de antenas externas
que proporcionarão acesso à
internet em um raio de até 200
metros da escola, atendendo à
demanda de inclusão digital das
comunidades indígenas. 

17/4EDUCAÇÃO

100% das escolas
indígenas
estaduais terão
sinal de wi-fi 

https://estado.rs.gov.br/100-das-escolas-indigenas-estaduais-terao-sinal-de-wi-fi-ate-o-final-de-2024
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O governo do Estado entregou ao
Instituto-Geral de Perícias (IGP)
quatro novos equipamentos na
quarta-feira (17/4). O investimento
de mais de R$ 8 milhões irá
reforçar o trabalho da instituição
nos locais de crimes e nas perícias
laboratoriais. O governador em
exercício Gabriel Souza participou
da solenidade.

Os equipamentos foram adquiridos
com recursos do Fundo Estadual
da Segurança Pública (Fesp), do
Fundo Nacional da Segurança
Pública (FNSP) e do Fundo
Nacional Antidrogas, do Ministério
da Justiça e Segurança Pública
(MJSP).

17/4SEGURANÇA PÚBLICA

IGP recebe
equipamentos
para perícias e
atendimentos

https://estado.rs.gov.br/igp-recebe-equipamentos-para-reforcar-pericias-laboratoriais-e-atendimentos-em-cenas-de-crime
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A 100 dias para o início dos Jogos
Olímpicos de Paris, Porto Alegre
recebeu um dos principais eventos
de formação de atletas do Brasil,
com direito a palestras de
medalhistas olímpicos. No salão de
festas do Grêmio Náutico União
(GNU), a Secretaria do Esporte e
Lazer (SEL), o Comitê Brasileiro de
Clubes (CBC) e o GNU promoveram,
na quarta-feira (17/4), o Fórum
Estadual de Formação Esportiva.

O objetivo é difundir informações
do Programa de Formação de
Atletas do CBC, mostrando a
importância da Rede Nacional de
Clubes Formadores na construção
de novos talentos. 

17/4ESPORTE E LAZER

Iniciativas são
apresentadas
em evento com
medalhistas

https://estado.rs.gov.br/governo-apresenta-iniciativas-para-o-esporte-em-evento-com-medalhistas-olimpicos
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A comitiva do governo do RS, em
missão oficial liderada pelo
governador Eduardo Leite à Europa,
visitou, na quinta-feira (18/4), a
matriz da Stihl, em Waiblingen, na
Alemanha. A empresa desenvolve,
produz e vende motosserras e
roçadeiras, entre outros produtos.

Leite foi recebido pela direção da
empresa, que reafirmou o
compromisso de continuar
investindo no RS. Nos últimos
cinco anos, a Stihl vem realizando
investimentos de mais de R$ 1,3
bilhão na sua operação em São
Leopoldo. O governador reforçou o
compromisso do governo de
seguir qualificando o ambiente de
negócios no Estado.

18/4MISSÃO À EUROPA

Na Alemanha,
comitiva gaúcha
visita a sede 
da Stihl 

https://estado.rs.gov.br/na-alemanha-comitiva-gaucha-visita-a-sede-da-stihl-e-celebra-investimentos-da-empresa-no-rs
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Na quinta-feira (17/4), o IPE Saúde
oficializou o credenciamento do
Hospital Monporto, da Rede de
Saúde Açores, localizado no
município de Rio Grande, na região
Sul do Estado. O hospital possui
estrutura moderna e completa;
equipamentos novos e com
tecnologia avançada;
documentação atualizada e em
conformidade com a legislação
vigente; além das novas diretrizes
de remuneração do IPE Saúde.

Com o termo de credenciamento
assinado, o início dos
atendimentos ocorrerá tão logo
sejam realizados os ajustes de
sistemas entre o hospital e o
instituto.

18/4IPE SAÚDE

Hospital
Monporto, em
Rio Grande, é
credenciado

https://estado.rs.gov.br/hospital-monporto-em-rio-grande-e-o-mais-novo-credenciado-do-ipe-saude
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Com objetivo de fortalecer o setor
leiteiro no RS e o mercado
brasileiro, o governador em
exercício Gabriel Souza assinou, na
quinta-feira (18/4), o Decreto
57.571/2024, que altera regras para
concessão de benefício fiscal a
empresas do setor. A medida
proíbe, a partir de 2025, a
concessão a empresas que
utilizam leite em pó ou queijo
importados em seu processo
industrial. 

Um dos objetivos do decreto  é
incentivar o uso de leite e queijo
produzidos no mercado interno, o
que fortalece a indústria, os
produtores rurais e as cooperativas
locais. 

18/4PRODUÇÃO RURAL

Assinado
decreto que
fortalece setor
leiteiro gaúcho

https://estado.rs.gov.br/governador-em-exercicio-assina-decreto-com-medida-tributaria-para-fortalecer-setor-leiteiro
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A Portos RS está redefinindo as
fronteiras da inovação em logística
portuária na América Latina. Entre
as inovações estão a
implementação de tecnologias
internacionais para a melhoria da
gestão portuária, o monitoramento
das águas e do tráfego marítimo e
parcerias com universidades e
startups.

As tecnologias estratégicas - como
o sistema Vessel Traffic Services
(VTS), o monitoramento das
profundidades marítimas em
colaboração com a startup
israelense DockTech e a plataforma
de gerenciamento de riscos
PortRisk da RightShip - são pilares
deste avanço. 

18/4AMÉRICA LATINA

Portos RS se
consolida como
hub tecnológico
portuário

https://estado.rs.gov.br/portos-rs-se-consolida-como-hub-tecnologico-portuario-na-america-latina
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A Fundação de Atendimento
Socioeducativo (Fase) inaugurou,
na quinta-feira (18/4), duas salas
destinadas à Justiça Restaurativa
no Centro de Convivência e
Profissionalização (Ceconp), em
Porto Alegre. 

Adotadas pela instituição desde
2005, as práticas restaurativas são
utilizadas como método
alternativo à justiça tradicional
para solucionar desavenças e têm
resultado na qualificação do
atendimento. A iniciativa promove
um acolhimento mais
humanizado aos adolescentes e
um ambiente de trabalho mais
aprimorado.

18/4FASE

Salas de Justiça
Restaurativa são
inauguradas em
Porto Alegre

https://estado.rs.gov.br/fase-inaugura-salas-destinadas-a-justica-restaurativa-no-centro-de-convivencia-e-profissionalizacao
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O governador Eduardo Leite e a
comitiva em missão oficial na
Europa se reuniram com a direção
da Fraport, na sexta-feira (19/4),
para debater o futuro da operação
do Aeroporto Salgado Filho,
administrado pela empresa alemã.
No encontro, realizado em
Hamburgo, Leite reforçou à
concessionária a intenção do
governo de melhorar as condições
para a ampliação do número de
passageiros no terminal. 

Essa é a principal demanda da
empresa junto ao governo, já que o
fluxo de pessoas no aeroporto
ainda não retornou aos patamares
pré-pandemia.

19/4MISSÃO À EUROPA

Governador se
reúne com
direção da
empresa Fraport

https://estado.rs.gov.br/em-hamburgo-governador-e-direcao-da-fraport-se-reunem-para-discutir-melhorias-na-operacao-do-aeroporto-salgado-filho
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Na sexta-feira (19/4), os
beneficiários do Programa Todo
Jovem na Escola receberam a
primeira parcela da bolsa-auxílio,
disponível no Cartão Cidadão, que
desde 12 de março passou a ter o
nome do estudante. 

A previsão é de que o governo do
Estado realize um investimento de
R$ 625,3 milhões no programa
entre 2024 e 2026. Lançado no final
de 2021 para reduzir o impacto da
pandemia na Rede Estadual e
incentivar a conclusão do Ensino
Médio, o Todo Jovem na Escola já
beneficiou cerca de 160 mil
estudantes e distribuiu quase 1,5
milhão de bolsas-auxílio de R$ 150
mensais.

19/4EDUCAÇÃO

Liberada 
1ª parcela de
2024 do Todo
Jovem na Escola 

https://estado.rs.gov.br/primeira-parcela-de-2024-para-beneficiarios-do-todo-jovem-na-escola-e-paga-nesta-sexta-feira-19
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O Grupo Nordex, um dos maiores
fabricantes mundiais de turbinas
eólicas, formalizou, na  sexta-feira
(19/4), a intenção de investir no Rio
Grande do Sul. No último
compromisso da missão oficial do
governo em Hamburgo,
representantes da empresa e o
governador Eduardo Leite
assinaram um Memorando de
Entendimento (MOU) durante
visita à sede da companhia. 

O governo irá trabalhar para
viabilizar os investimentos, que
consistem, inicialmente, na
construção de uma fábrica de
torres para atender aos projetos de
energia eólica a serem implantados
no Estado.

19/4MISSÃO À EUROPA

Nordex pretende
investir em
energia eólica 
no Estado

https://estado.rs.gov.br/estado-e-nordex-assinam-memorando-para-formalizar-intencao-de-investimentos-em-energia-eolica
https://estado.rs.gov.br/estado-e-nordex-assinam-memorando-para-formalizar-intencao-de-investimentos-em-energia-eolica
https://estado.rs.gov.br/estado-e-nordex-assinam-memorando-para-formalizar-intencao-de-investimentos-em-energia-eolica
https://estado.rs.gov.br/estado-e-nordex-assinam-memorando-para-formalizar-intencao-de-investimentos-em-energia-eolica
https://estado.rs.gov.br/estado-e-nordex-assinam-memorando-para-formalizar-intencao-de-investimentos-em-energia-eolica


Com a presença do governador em
exercício Gabriel Souza, foram
entregues, na sexta-feira (19/4), 28
casas temporárias em Arroio do
Meio, no Vale do Taquari. A ação é
fruto do trabalho integrado entre
secretarias estaduais e do apoio da
iniciativa privada, por meio de
parceria com o Sindicato das
Indústrias da Construção Civil do
Rio Grande do Sul. 

A entidade doou as unidades
habitacionais provisórias em
parceria com as empresas do ramo
da construção civil a ela
associadas. A prefeitura de Arroio
do Meio cedeu o terreno. 

19/4HABITAÇÃO

Estado entrega
28 casas
temporárias em
Arroio do Meio

https://estado.rs.gov.br/governo-do-estado-entrega-28-casas-temporarias-em-arroio-do-meio-no-vale-do-taquari
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No Dia dos Povos Indígenas,
celebrado na sexta-feira (19/4), a
Secretaria da Saúde lançou o Plano
de Ação Estadual da Saúde
Indígena. A partir de dados
epidemiológicos e demográficos, o
material apresenta as principais
ações em andamento e as metas
para a qualificação do acesso e da
atenção integral à saúde dessa
população pelo Sistema Único de
Saúde no RS.

A publicação tem por objetivo
disseminar informações sobre a
situação de saúde dos 36.096
indígenas autodeclarados do
Estado (0,33% da população). O
censo de 2022 detectou aumento
de 12% dessa população desde 2010.

19/4SAÚDE

Plano de ação  
abrange mais de
36 mil indígenas
no RS 

https://estado.rs.gov.br/plano-de-acao-em-saude-abrange-mais-de-36-mil-indigenas-no-rs
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No dia em que se celebra os povos
indígenas (19/4) e com a presença
do governador em exercício Gabriel
Souza, o governo do Estado
entregou a reforma geral da Escola
Estadual Indígena de Ensino
Fundamental Fag Nhin, na Lomba
do Pinheiro, em Porto Alegre. A
instituição de ensino recebeu
investimentos de R$ 362,2 mil por
meio do Programa Lição de Casa.

A Fag Nhin oferece turmas de
Ensino Fundamental do 1º ao 9º
ano, com formação na língua
materna Kaingang e a disciplina de
Valores Culturais contempladas
no currículo. 

19/4EDUCAÇÃO

Reforma da
Escola Indígena
Fag Nhin é
entregue

https://estado.rs.gov.br/entrega-da-reforma-da-escola-indigena-fag-nhin-em-porto-alegre-marca-o-dia-dedicado-aos-povos-originarios
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O governo do Estado homologou,
esta semana, o chamamento de 99
novos soldados para comporem os
quadros do Corpo de Bombeiros
Militar do Rio Grande do Sul. Os
candidatos aptos em todas as
etapas do concurso já se
apresentaram na Academia de
Bombeiro Militar, em Porto Alegre,
para a semana de adaptação.

O Curso Básico de Formação tem
carga horária de 1.489 horas-aula e
aborda diversas disciplinas, como
segurança contra incêndio e
pânico em edificações,
atendimento pré-hospitalar,
técnicas de combate a incêndio,
salvamento em altura e
salvamento aquático.
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Corpo de
Bombeiros
Militar terá 99
novos soldados

https://estado.rs.gov.br/governo-do-estado-admite-99-novos-soldados-para-o-corpo-de-bombeiros-militar
https://estado.rs.gov.br/governo-do-estado-admite-99-novos-soldados-para-o-corpo-de-bombeiros-militar
https://estado.rs.gov.br/governo-do-estado-admite-99-novos-soldados-para-o-corpo-de-bombeiros-militar
https://estado.rs.gov.br/governo-do-estado-admite-99-novos-soldados-para-o-corpo-de-bombeiros-militar


numZAP

O numZAP
Circula semanalmente com
informações sobre os principais
anúncios, lançamentos e entregas do
governo do Rio Grande do Sul.

Elaboração
Secretaria de Comunicação

Saiba mais
As informações deste resumo semanal
podem ser acessadas em
estado.rs.gov.br.

Siga nossas redes 

@governo_rs

@GovernoDoRS

@governo_rs

@governodors

@governodors

http://estado.rs.gov.br/
https://www.instagram.com/governo_rs/
https://www.facebook.com/GovernoDoRS
https://twitter.com/governo_rs
https://www.tiktok.com/@governodors
https://www.youtube.com/governodors

